



## Asamblea General

Distr. general  
7 de enero de 2009  
Español  
Original: inglés

---

### Décimo período extraordinario de sesiones de emergencia

Tema 5 del programa

### Medidas ilegales israelíes en la Jerusalén Oriental ocupada y el resto del territorio palestino ocupado

#### **Carta de fecha 7 de enero de 2009 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitirle adjunta copia de una carta de fecha 7 de enero de 2009 enviada por el Excmo. Sr. Abdullah Ahmad Badawi, Primer Ministro de Malasia (véase el anexo). En la carta se le pide, entre otras cosas, que intervenga personalmente ante los miembros del Consejo de Seguridad para exigir el cese de las hostilidades y la estabilización de la situación en Gaza. El Primer Ministro le pide también que preste todo su apoyo a la celebración de un período extraordinario de sesiones de emergencia de la Asamblea General de conformidad con la resolución 377 (V) “Unión pro paz”, de 3 de noviembre de 1950, a fin de abordar la cuestión y adoptar medidas al respecto.

*(Firmado)* Hamidon Ali  
Embajador  
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 7 de enero de 2009 dirigida el  
Presidente de la Asamblea General por el Representante  
Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas**

Como bien sabe Su Excelencia, la situación actual en Gaza es muy grave. Hay un auténtico peligro de que se produzca una alarmante crisis humanitaria que pondría en peligro miles de vidas humanas. Ello se debe al uso desproporcionado y excesivo de la fuerza contra Gaza por parte de Israel.

A fin de prevenir que ocurra lo peor, los miembros del Consejo de Seguridad deben asumir su responsabilidad primordial de poner fin a la violencia e imponer una cesación del fuego inmediata, que deberán observar todas las partes en el conflicto. Nada que no sea una completa cesación del fuego podrá evitar un desastre total en Gaza.

Insto a los miembros del Consejo de Seguridad a que ejerzan el liderazgo deseado y permitan que se apruebe la resolución necesaria, que debería incluir el establecimiento inmediato de una misión de mantenimiento de la paz en Gaza para hacer cumplir la cesación del fuego e impedir el desencadenamiento de nuevas hostilidades.

En su condición de Presidente de la Asamblea General, le corresponde una función crucial. Me permito solicitarle que intervenga personalmente ante los miembros del Consejo de Seguridad y los dirigentes de las partes interesadas para exigir el cese inmediato de la violencia y pedirles que se esfuercen por restablecer la estabilidad en Gaza.

Quiero pedirle también que apoye plenamente la organización de un período extraordinario de sesiones de emergencia de la Asamblea General, de conformidad con la resolución 377 (V), "Unión pro paz", de 3 de noviembre de 1950, a fin de hacer frente a la gravedad de la situación en Gaza. Ese período de sesiones permitiría que todos los Miembros de las Naciones Unidas tomaran las medidas necesarias para restablecer la paz y la seguridad en Gaza.

Espero poder contar con el apoyo constante de Su Excelencia para lograr una solución pacífica y duradera de los problemas del Oriente Medio.

*(Firmado)* Abdullah Ahmad **Badawi**